

Message pour l'anniversaire de l'école Union des Amis

Mèsaj Klèdnè

Bonjou linyon, bonjou lakay, bonjou tout lòt moun èspesyalman pwofèsè, paran avèk élèv.

Jodi a se yon gran jou pou kominote a paske l'Union des Amis te kreye yon 7 òktòb 1990. 7 òktòb 1990, 7 òktòb 2025, sa fè 35 an. 35 an ki pa yon 35 mwa, ni 35 semenn, ni 35 jou. Men se 35 an. 35 an de konba, pafwa anpil difikilte men dan lansanb nou toujou simonte difikilte yo.

Mwen swete ke jodi a nap kenbe menm flanbo sa a pou pèmèt ke kominote a jwi de lekòl Union des Amis. Paske lekòl Union des Amis pa lekòl yon moun men se lekòl pou kominote a. Nou di se pa pou yon moun se pou kominote a. Malgré se nòmal fok li te gen yon moun ki te kreye l se nòmal fok li gen yon moun ki mèt li se nòmal fok li gen yon moun ki dirèktè men dan lansanm lèspri a se kominote a ki priyorite e nou kwè fo nou pa janm kite lèspri enterè pa nou pase avan enterè kominote a.

MÈSI MÈSI BON KONBA e bòn fèt, a la prochenn e babay.

Message de Cledner

Bonjour l'Union, bonjour la maison, bonjour toutes les autres personnes, spécialement les professeurs, les parents et les élèves.

Aujourd'hui c'est un grand jour pour la communauté parce que l'Union des Amis a été créée le 7 octobre 1990. 7 octobre 1990 - 7 octobre 2025, ça fait 35 ans. 35 ans, ce n'est pas 35 mois, ni 35 semaines, ni 35 jours. Mais c'est 35 ans ! 35 ans de combats, parfois beaucoup de difficultés, mais dans l'ensemble, nous avons toujours surmonté les difficultés.

Je souhaite qu'aujourd'hui nous tenions ce même flambeau pour permettre à la communauté de jouir de l'école Union des Amis. Parce que l'école Union des Amis n'est pas l'école d'une personne mais c'est l'école pour la communauté. Malgré tout, c'est normal, il faut qu'il y ait une personne qui l'a créée, c'est normal, il faut qu'il y ait un propriétaire, c'est normal, il faut quelqu'un qui soit directeur, mais dans l'ensemble, l'esprit c'est que la communauté soit la priorité et nous croyons qu'il ne faut jamais laisser l'esprit de l'intérêt personnel passer avant l'intérêt de la communauté.

MERCI MERCI BON COMBAT et bon anniversaire, à la prochaine et au revoir.

Message reçu par téléphone le 7 octobre 2025